
一 般 質 問 通 告 書 一 覧 表 

 

平成３０年第４回定例会 

質 問

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 答 弁 者 

１ 松戸 千秋 

議   員 

子育て支援策の

充実について 

 平成２５年第４回定例会で一般質問しま

した「子育て支援策の充実について」 

①出産お祝い金制度の導入 

②入学支度金制度の導入 

③保育料の無料化（第３子以降）を提案致し

ましたが、その後の検討状況、実施状況をお

伺い致します。 

市長職務代理者 

担当部長 

２ 若松 宏幸 

議   員 

食品ロス削減に

向けての取組に

ついて 

 食品ロス削減については、平成２８年第２

回定例会で質問させていただきましたが、下

記の点について進捗状況をお伺い致します。 

①可燃ごみ削減目標に対する現状 

②賞味期限の近い災害備蓄食品の管理 

③消費者や企業に対する啓発・普及等につい

て 

 

担当部長 

３ 竹神 裕輔 

議   員 

１．在留外国人に

よる国保利用状

況について 

①在留外国人の国保加入状況について 

②不正利用に関する実態調査について 
市長職務代理者 

担当部長 

２．障がい者の経

済的自立につい

て 

①就労継続支援Ｂ型の平均工賃の推移につ

いて 

②障がい者優先調達推進方針について 

 

市長職務代理者 

担当部長 

４ 浅野 信行 

議   員 

１．収入保険制度

について 

平成３１年１月から新たに始まる「収入保

険」は、農業をされている方の経営努力では

避けられない自然災害や農産物の価格の低

下などで、売上が減少した場合にその減少分

の一部を補償する保険です。基本的に農産物

ならどのような品目でも対象になり、平均収

入の８割以上の収入が確保されるそうです。

あ稲敷市としての対応と御見解をお伺い致

します。 

担当部長 

２．防災訓練につ

いて 

拡張現実感（ＡＲ）の技術を応用して災害

発生時を想定した新しい避難訓練の方法が

あるそうです。土浦市立真鍋小学校でＡＲ技

術を利用し、災害を疑似体験できるスマート

フォンのアプリを使って水害や煙の防災体

験を行ったそうです。ああああああああああ

あ稲敷市でもＡＲ技術を利用して防災意識

を向上する取組をしてはいかがでしょうか。 

 

担当部長 



５ 山口 清吉 

議   員 

１．来年度予算編

成について 

①それぞれの基金の目的と使いみちについ

てお伺い致します。 

②積立金年度末現在高は、平成２１年度末は

９９億円、平成２５年度末は１１３億円、平

成２９年度末は１４１億円と一貫して増え

ています。積立金は必要最小限とし、市民の

暮らしの為に還元して行くべきであると思

うがいかがでしょうか。 

③日本共産党が実施した２０１８年市民ア

ンケートによりますと、市民の市政に期待す

るベスト３は、 

１.水道料金の引下げ（40.7％） 

２.国保税の引下げ（39.5％） 

３.子育て支援・学校給食の無料化（30.2％）

でした。 

市民の願いに応えることが稲敷市活性化

の基本となると考えますがいかがでしょう

か。 

 

市長職務代理者 

担当部長 

２．東海第二原発

の避難計画につ

いて 

稲敷市は、ひたちなか市の避難者を受け入

れることになっています。その詳細と今後の

対応についてお伺い致します。 危機管理監 

 


